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Umsetzung des Bildungs- und Erziehungsplans 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.16.1608 - 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand zur Umsetzung des Bildungs- und Erziehungsplans in 
Kassel? 

2. Welche Erfahrungen liegen bei den Kindertagesstätten, Grundschulen, Eltern und 
Kindern durch die Einführung vor? 

 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 




